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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00041            DEL  15/06/2023 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO RELATIVE ALLA REALIZZAZIONE DI UN 

CAMPO ESTIVO PER MINORI NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2 - EDIZIONE 

2023. 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 15 del mese di giugno, alle ore 09:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 



 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FIORENTINI  Emanuela NO  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe NO 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Matteo Colapietro Emanuela Fiorentini Giovanni Putignano Giuseppe Traversa  

 



 



 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO RELATIVE ALLA REALIZZAZIONE DI UN CAMPO 

ESTIVO PER MINORI NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2 - EDIZIONE 2023. 

 

Il Presidente del Municipio 2 Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria 

condotta dall’Ufficio , riferisce: 

 

PREMESSO che i Municipi, nell’ambito delle funzioni proprie, ai sensi dell’art. 53 del 

vigente regolamento sul Decentramento Amministrativo, nei limiti dell’ambito territoriale di 

riferimento, nel rispetto dei regolamenti e tenendo conto degli atti di programmazione 

comunale, ove esistenti, deliberano anche in materia di attività sportive, potendo quindi 

programmare, organizzare e promuovere manifestazioni sportive e attività inerenti allo 

sport; 

 

CONSIDERATO che per la realizzazione degli interventi su elencati, i Municipi possono 

stipulare convenzioni con enti, associazioni, cooperative aventi comprovata esperienza nei 

rispettivi settori e che possono, altresì, utilizzare locali ed attrezzature di proprietà pubblica 

e privata, nei modi e nei limiti stabiliti dalla legge e dai regolamenti comunali; 

 

RILEVATO  che la Società Ginnastica Angiulli, in continuità a quanto realizzato negli anni 

scorsi, ha presentato una proposta progettuale finalizzata alla realizzazione del Campo 

estivo per minori, giunto alla 23° edizione, che sarà operativo dal 12 giugno all’11 agosto 

e dal 21 agosto al 15 settembre 2023 per n. 13 settimane, garantendo una particolare 

scontistica per gli utenti residenti nel territorio del Municipio 2 e con ISEE non superiore a 

€ 15.000,00; 

 

RITENUTO di dover specificare meglio il quadro complessivo del progetto nell’interesse 

pubblico e degli utenti del Municipio 2 che vorranno aderire all’iniziativa,  approvando le 

seguenti indicazioni: 

- per la fascia oraria compresa tra le 07:45 e 13:45, n. 100 settimane per bambini/ragazzi 

a € 52,50 a settimana (100 x 52.50) per un plafond complessivo di € 5.250,00, 

prevedendo quindi una scontistica del 30%, essendo stato stabilito dall’Angiulli la quota 

ordinaria settimanale di € 75,00 a settimana; 

- n. 20 settimane gratuite (le prime iscrizioni), per bambini e ragazzi di età compresa tra i 

6 e 14 anni, residenti nel territorio del Municipio 2 ed appartenenti a nuclei familiari con 

ISEE inferiore a 15.000,00, a cui vi è la possibilità di aggiungere anche n. 2 minori con 

disabilità lieve e residenti nel territorio del Municipio, previa verifica funzionale della 

Coordinatrice, la Prof.ssa Chiodini;  

- n. 16 settimane al costo di € 120,00 invece di € 170,00, con un plafond di € 1.920,00; 



 

- per i minori residenti nel territorio del Municipio 2, con età compresa tra i 6 e i 14 anni, 

appartenenti a nuclei familiari con ISEE compreso tra € 15.000,00 ed € 20.000,00, si 

praticherà uno sconto del 20% sul prezzo di listino, riducendolo quindi ad € 60,00, 

chiedendo alla famiglia un contributo del 50% e al Municipio il restante 50%, con un 

plafond di 61 settimane che sviluppa complessivi € 1.830,00; 

- n. 3 “borse sportive” per la frequenza di un corso di Lotta greco – romana per la fascia di 

età 8 – 14 anni, Judo fascia 6 – 8 anni, Pesistica fascia 10 – 14 anni, da settembre 2023 a 

giugno 2024;  

Le iscrizioni, si precisa, dovranno essere effettuate direttamente presso l’Angiulli, 

corroborate da certificato medico, modello ISEE ed ogni altra documentazione ritenuta 

necessaria; 

 

EVIDENZIATO che, l’Amministrazione ottiene un numero di  100 settimane complessive 

a tariffa agevolata (da euro 75 ad € 52,50) e che quindi tale scontistica copre ampiamente 

il 20% a carico del soggetto attuatore del servizio; 

 

CONSIDERATO, quindi, che si intende finanziare il suddetto progetto a contributo pari 

all’80% dello squilibrio finanziario che verrà rendicontato dalla Società Ginnastica Angiulli  

affidataria del progetto; 

 

VISTO che la spesa trova copertura finanziaria sul Cap. 18355 “Trasferimenti a diversi, 

Associazioni, ecc. Municipio 2”  ed è pari ad € 9.000,00= somma necessaria alla 

concessione del contributo di cui trattasi per l’attuazione del progetto, in ossequio a 

quanto previsto dal combinato disposto degli artt. 2 e 3 del ‘’Regolamento sulla 

concessione di contributi ed altri benefici economici per le attività sportive’’, approvato con 

deliberazione del Consiglio Comunale n. 138 del 17 Dicembre 2007; 

Per tutto quanto sopra, si rimette al Consiglio la proposta di che trattasi per le 

determinazioni da adottarsi in merito; 

 

Aperto il dibattito, come da resocontazione registrata a parte, intervengono alcuni 
Consiglieri, chiuso il dibattito il Presidente pone in votazione la Proposta di Deliberazione. 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE   

   

UDITA la relazione del Presidente, sulla base dell’istruttoria condotta dall’ufficio;  

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

VISTO il vigente Regolamento sulla concessione di contributi ed altri benefici economici 



 

per le attività sportive; 

VISTO il D. Lgs. 267/2000; 

VISTO il parere della III Commissione Municipale Permanente, come in atti; 

PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione 

di che trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Dirigente del 

Municipio, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta, al momento, alcun impegno di spesa o accertamento di 

entrata; 

DATO ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di 

interesse; 

RITENUTO di aderire alla proposta progettuale di attuazione dell’iniziativa; 

 

Con voti unanimi, espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 
 

DELIBERA 
 

1) DI APPROVARE, per le motivazioni in narrativa esplicitate e qui integralmente 
richiamate, le linee di indirizzo relative alla realizzazione del campo estivo – Edizione 
2023 - per minori residenti nel Municipio 2 e con ISEE familiare non superiore a € 
15.000,00= prevedendo un numero complessivo di 100 settimane, più n. 20 
settimane gratuite (le prime iscrizioni) per la concessione di un contributo massimo, 
da parte di questo Municipio, pari ad € 9.000,00= corrispondenti all’80% delle 
spese complessive previste per il progetto suindicato, sul cap. 18355, da erogarsi a 
consuntivo sulla base del rendiconto, come da Regolamento in materia di 
concessione di contributi per attività sportive; 

 

2) DI DARE ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di 
conflitto di interesse; 

 

3) DI DARE MANDATO alla Direzione del  Municipio 2 di adottare gli atti 
amministrativi esecutivi del presente deliberato.                             

 

 

 

 

Si omette in stampa l’allegato contenente dati personali ai sensi del D. Lgs. 30.06.2003 n. 196 

“Codice in materia di protezione dei dati personali” 

. 
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  SCHEDA VOTANTI 

                                

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X  

BATTISTA  X  

BONDANESE X  

COLAPIETRO =  

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI =  

LISCO X  

LOSITO X  

MONCADA X  

PATRUNO X  

PUTIGNANO =  

RELLA X  

RUGGIERO X  

SALEMMI =  



 

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO X  

SCHIRONE X  

TRAVERSA =  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 15 CONSIGLIERI  
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PER MINORI NEL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 2 - EDIZIONE 2023. 

 

 

 

       

 
          ESITO VOTAZIONE 
      

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

Con voti unanimi, espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 

 

 



 

           APPROVA 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Municipio 2 Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca 

seduta consiliare 15 Giugno 2023 

Passiamo a quella successiva, sono linee di indirizzo relative 

alla realizzazione dei campi estivi per minori nel territorio 

del Municipio 2 edizione 2023. La società Ginnastica Angiulli, in 

continuità a quanto già occorso negli anni precedenti, ha 

presentato una proposta progettuale finalizzata alla realizzazione 

dei campi estivi per minori, giunti già alla ventitreesima 

edizione, operativi dal 12 giugno all’11 agosto e dal 21 agosto al 

15 settembre per 13 settimane, garantendo una particolare 

scontistica per gli utenti residenti nel territorio del Municipio e 

con ISEE non superiore a euro 15000. Il quadro complessivo del 

progetto, quindi le linee di indirizzo riguardano le seguenti 

indicazioni. La fascia oraria sarà compresa tra le 7:45 e 13:45 

per numero 100 
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settimane per bambini e ragazzi al costo di 52,50 euro a settimana 

per un plafond complessivo di euro 5250, prevedendo quindi una 

scontistica del 30 per cento rispetto ai prezzi applicati 

dall’associazione, essendo stata stabilita dalla Angiulli la quota 

ordinaria settimanale di euro 75 a settimana. A queste bisogna 

aggiungere 20 settimane gratuite, le prime iscrizioni per bambini 

e ragazzi di età compresa tra i 6 e i 14 anni residenti nel 

territorio del Municipio 2, appartenenti a nuclei familiari con 

ISEE inferiore a 15000 euro a cui vi è la possibilità di 

aggiungere anche ulteriori 2 minori con disabilità lieve e 

residenti nel territorio del Municipio, previa verifica funzionale 

da parte della coordinatrice. Ancora 16 settimane al costo di euro 

120 invece di euro 170, con un plafond complessivo quindi di euro 

1920. Per i minori residenti nel territorio del Municipio 2 con 

età compresa tra i 6 e i 14 anni appartenenti a nuclei familiari 

con ISEE compreso tra euro 15000 ed euro 20000 si praticherà 

invece uno sconto del 20 per cento sul prezzo di listino, 

riducendolo a euro 60 chiedendo alla famiglia un contributo del 50 

per cento, mentre il Municipio provvederà al restante 50 per cento 

con un plafond per le 61 settimane complessive che risulterà pari 

a complessivi euro 1830. Infine tre borse sportive per la 

frequenza di un corso di lotta greco romana per la fascia di età 

8-14 anni, di judo nella fascia 6-8 anni, di pesistica nella 

fascia 10-14 anni, da settembre a giugno 2024. Le iscrizioni 

verranno effettuate direttamente presso la Angiulli, corroborate 

da certificato medico, modello ISEE e ogni altra documentazione 



ritenuta necessaria. Quindi dichiaro aperta la discussione. Ci 

sono interventi? Consigliere Losito, prego. 

 
 

Consigliere Losito 

 

Grazie. Allora, naturalmente visto che alla delibera è stata anche 

allegata giustamente la nota della società Angiulli non dico che 

cercheremo di sistemare la cosa, perché la vedo un po’ difficile, 

ma almeno ci chiariamo le idee noi. Parto dalla fine dei 9000 euro 

che come Municipio noi diamo alla società Angiulli, per la quale 

ci dà tecnicamente, perché tecnicamente è, 120 settimane, perché 

100 è vero che le paghiamo ma poi ci sono altre 20 che non sono a 

carico del Municipio però nel totale diciamo che ci sono 5250 euro 

che sono le 100 settimane per i bambini. Qui naturalmente non 

leggo, chiedo scusa se la sto interpretando non correttamente, che 

queste 100 settimane sono per i bambini, per le famiglie con un 

ISEE sotto i 15000 euro, credo che sia opportuno per non creare 

problemi, ma forse non penso tra di noi ma chi eventualmente può 

incappare nel leggersi questa delibera e dice ma allora posso 

andarci anche io. Poi ci sono le settimane, quelle gratuite per 

noi, ma sono gratuite anche agli altri, sempre stessa cosa, qui si 

fa riferimento invece all’ISEE sotto i 15000 euro. Ciò che a me 

non piace è che è la Angiulli che mi dice quale è l’ISEE. No, lo 

decide il Municipio quale è l’ISEE. Può essere di 10000, può 

essere di 12000, può essere 9000. Perché mi dice lei sotto i 

15000? Ti faccio uno sconto. Fammi uno sconto di 100 settimane del 

20 per cento, del 30 per cento, poi l’ISEE lo decido io se sotto i 



15000, se sopra i 15000, lo decide la parte politica quali sono, 

così come i 30 euro che io devo pagare a chi ha un ISEE maggiore 

di oltre i 15000 euro. Naturalmente mi andrò a confrontare con gli 

uffici, vediamo un po’ quale è 15000, di che famiglie stiamo 

parlando, tenuto conto, ma questo veramente lo dico col cuore in 

mano che forse ci ragioneremo in futuro, ci ragioneranno 

sicuramente i Consiglieri nel futuro, che è un Municipio grande. 

Angiulli è qui, il resto del Municipio capite che se io mando un 

ragazzo per una settimana, solo una settimana, alla Angiulli 

perché poi ci sono 120 bambini che potremmo mandare per una 

settimana e devo venire da San Pasquale, devo venire da 

Mungivacca, devo muovermi, sto parlando di famiglie sotto i 15000 

euro, cioè persone che non possono, non hanno quello con la 

macchina, la bicicletta, in disagio, cioè se lo facciamo per i 

residenti del Municipio 2 mi va bene e va bene tutto, se lo devo 

fare anche un campo estivo per le famiglie un po’ in difficoltà 

così dopo la scuola aiutano, naturalmente noi aiutiamo le famiglie 

in difficoltà, il mio pensiero, dico, ci sono molte scuole che 

fanno i campi estivi nel territorio del Municipio 2. Agganciamo 

questi in modo tale che chi abita a Mungivacca sicuramente avrà 

una scuola di riferimento che farà un campo estivo vicino, Picone, 

San Pasquale, Carrassi, quello che è, mettendo delle regole e 

investiamo i soldi, questi o anche altri, per poter spalmare a 

tutto il territorio. Non dico che faremo fare un mese al bambino 

ma almeno due settimane per un certo numero di bambini riusciremo 

a farle fare. Ecco perché dicevo ho fatto un po’ i conteggi, ho 



letto 50, 10 per cento, poi il 20, tolgo il 30, i disabili non li 

ho capiti se sono nelle gratuità o devono pagare, noi pagheremo i 

120 euro perché poi mi parla di 1920 euro per 16 settimane. Dico 

la Commissione che ben ha lavorato, perché poi queste cose quando 

ti arrivano a maggio e devi decidere in 15 giorni comprendo e 

capisco, succede anche nella mia Commissione ma credo in tutte le 

Commissioni, che non è che hai tempo molto di elaborare. Prendi il 

primo progetto che comunque è buono, che comunque è storicizzato 

all’interno del nostro Municipio, ma quando era anche Picone e 

Poggiofranco, per cui stiamo parlando di terza circoscrizione, per 

cui là stavamo tutti quanti, mi rendo conto che dobbiamo 

approvarlo. Ma dico vediamo anche se dove è possibile utilizzare i 

soldi migliorando quello che si può fare. Se è un discorso 

dell’ISEE mi va bene, se ci sono i disabili con lievi disabilità 

il costo, perché qua ci mette anche un costo, per cui dico terra 

terra questi 9000 euro quante gratuità riusciamo ad avere? Tot. 

Tot sono le gratuità, sotto i 15000 euro due persone con 

disabilità, chiediamo casomai agli uffici se abbiamo qualche 

famiglia che ha qualche bambino con disabilità lieve che può 

accedere in prima battuta, non che il cittadino Losito Riccardo sa 

e va per primo lì, si presenta, sotto ISEE e mi vado a prendere il 

benefit del Municipio e andiamo avanti e miglioriamo. Tutto è 

migliorabile mi si dice e questo è vero, però tra queste cose, ora 

stavo leggendo, dice il budget totale previsto a carico del 

Municipio sono 29000 euro, credo che sia un errore di scrittura 

della società Angiulli. Ah, Municipio 2, 9000. Va bene, 9000 



perché naturalmente… ma si può anche fare se il tipo di attività 

per i bambini, ci rendiamo conto che quando finisce l’estate i 

bambini così sono, poi chi di noi non ha amici, dice mio figlio 

preferisco la scuola lo fa, fa il campo sportivo. Aiutiamoli come 

si dice nelle zone dove questi bambini bene o male frequentano e 

forse vanno con gli altri amici della scuola all’interno dello 

stesso istituto, o comunque nelle vicinanze, per non dare un 

disagio anche alle famiglie con difficoltà, porto questo esempio e 

chiudo il mio intervento, quando noi facevamo le gite fuori per le 

famiglie in difficoltà qualche famiglia che veniva qua in 

settimana, che mi fecero incontrare, disse posso Consigliere, noi 

la domenica andiamo a lavorare, dobbiamo raccogliere un po’ di 

soldi. Se mi fa la gita per quelli in difficoltà economica proprio 

la domenica noi non potremo mai venire, per cui anche capire che 

talvolta le famiglie in difficoltà vogliono che il ragazzo 

continui naturalmente per non giocare per strada, per cui vediamo 

se nell’ottica futura di poter all’interno del nostro territorio 

prevedere campi anche diversificati nelle strutture scolastiche 

più o meno dei quattro, cinque quartieri che noi abbiamo e dove 

facilmente il bambino può incontrare il suo amichetto di classe o 

fare fraternità insieme ad altri. Il progetto naturalmente piace, 

nel senso per il lavoro naturalmente della Commissione. Quello che 

si può naturalmente migliorare lo si fa, sennò tranquilli. Grazie. 

 

 

Presidente 



Grazie Consigliere Losito. Altri interventi? Consigliera 

Abbatescianni, prego. 

 
 

Consigliera Abbatescianni 

 

Buongiorno a tutte e tutti, Alessandra Abbatescianni, Decaro 

Sindaco. Allora, innanzitutto ringrazio come sempre il Consigliere 

Losito perché è attento alle delibere e ci dà degli spunti di 

riflessione giustamente per migliorarci, l’anno prossimo non so se 

saremo qui però, almeno come Commissione nella nostra 

composizione. Detto questo noi abbiamo fatto una lunga riflessione 

in Commissione rispetto appunto a dove è ubicata la Angiulli, 

proprio perché ci siamo chiesti quello che poc’anzi ha detto il 

Consigliere Losito, ovvero come fanno quelli degli altri 

quartieri. Abbiamo anche negli anni interpellato associazioni che 

si occupassero di campi estivi ma un problema, quello principale, 

ovvero solo la Angiulli, prima della Angiulli c’era il Coni, hanno 

la forza economica di poter anticipare quelli che sono i costi 

perché dietro i campi estivi, noi non lo sapevamo, l’abbiamo 

imparato grazie anche all’interlocuzione con Masciullo, ci sono i 

costi che sono i costi dei ragazzi. Per i disabili noi non 

sapevamo, loro volevano avere anche i disabili con non disabilità 

lievi, ma purtroppo non riescono a trovare delle educatrici che 

possono seguirli. C’è in questo momento anche una difficoltà nel 

trovare il personale. Quindi nel momento in cui ci è pervenuta la 

richiesta della Angiulli e ci siamo incontrati innanzitutto 

partiamo da quello che è l’ISEE. L’anno scorso avevamo fatto un 



ISEE di 20000 euro, ci è stato detto, lo ricordo bene, la 

Consigliera Salemmi intervenne dicendoci che era un ISEE molto 

alto, quindi l’abbiamo abbassato, per cui è stata la scelta 

politica di andare entro i 15000 euro. Quindi quello è stato il 

punto di partenza. Dopodiché con riferimento alle settimane 

diciamo che abbiamo avuto in questi anni modo di vedere che quello 

che viene scritto non si realizza completamente nei fatti, nella 

accezione stringente, ma la Angiulli sta già prendendo famiglie 

nonostante questa delibera non sia passata e ne è prova, se lo 

posso dire, anche il Consigliere Scannicchio ne può dare prova 

perché un ragazzino disabile che l’anno scorso abbiamo avuto il 

piacere di potergli far fare tutte le settimane mi pare, vero 

Saverio, solo due, ma tutte le settimane gratuitamente, quest’anno 

è stato riaccolto. È un ragazzino down, non ha necessità di 

un’assistenza particolare perché si gestisce da solo. L’ISEE viene 

controllato nel momento in cui c’è l’iscrizione, viene controllato 

l’ISEE e viene controllato lo stato di famiglia. Quindi ci sono 

dei controlli rispetto a questo. Ripeto, le settimane, dicono due 

ma a volte… ah, anche il certificato, io non lo so. Le settimane 

ne segnalano due ma a volte sono anche tre. Molte famiglie 

provengono non solo del territorio di Poggiofranco ma anche 

addirittura vengono da fuori. Non so se anche quest’anno c’è un 

pulmino che va a prendere i ragazzi che non possono essere 

accompagnati. L’anno scorso c’era, loro non ce lo misero nei costi 

e facevano il servizio gratuito per le famiglie del Municipio. Poi 

sicuramente possiamo dire, in questo possiamo migliorare, dire ai 
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servizi sociali se hanno delle famiglie con le disabilità da 

segnalare, io sono certa ma credo che possiamo essere certi noi 

della Commissione perché abbiamo appunto avuto il piacere di 

interloquire con Antonello Masciullo che è quello che si occupa 

dei campi estivi, dopodiché se c’è qualcosa da migliorare io penso 

che lo possiamo comunicare tranquillamente, il problema non si 

pone. Ora c’è solo una necessità, quella di far partire questi 

campi. Io vi ringrazio e ringrazio come al solito la Commissione 

per il lavoro che stiamo svolgendo insieme. 

 

 

Presidente 

 

Grazie Consigliera Abbatescianni. Altri interventi? Nessuno. 

Direttore possiamo procedere con la votazione. Prego. 

 
 

Direttore 

 

Contrari? Astenuti? All’unanimità. 

 

 

 

 

Presidente 

 

All’unanimità dei presenti viene approvato il punto numero 4 

dell’ordine del giorno. 

  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

F.to Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

09/10/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 09/10/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 09/10/2023 al 23/10/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 23/10/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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